

Lo importante para nosotros es seguir monitoreando las acciones del gobierno que todavía no toma posesión: César Barceinas

GONZALO SOTO: Continúan las reacciones por el anuncio de la cancelación del nuevo aeropuerto en Texcoco. La calificadora Standard and Poor's informó que mantiene la calificación soberana de México en BBB+ con perspectiva estable. Sin embargo, manifestó su preocupación por la cancelación de la obra. En entrevista con Víctor Piz, César Barceinas, director de Calificaciones Soberanas de Standard and Poor's, habló sobre qué tanto afecta en la calidad crediticia de México la decisión de cancelar este proyecto aeroportuario.

CÉSAR BARCEINAS: Mira, al día de hoy nosotros no estamos moviendo la calificación ni la perspectiva, la calificación sigue estando en BBB+ en moneda extranjera y la perspectiva es estable y esta decisión se fundamenta en que nuestras calificaciones son de largo plazo, con lo cual un efecto inmediato, a pesar de que estamos viendo algún impacto en el mercado, no incide en la calificación. Lo importante para nosotros, Víctor, es seguir monitoreando las acciones del gobierno que todavía no toma posesión, es importante decirlo, y ver en qué manera esto afecta en el largo plazo los indicadores fiscales, quizá de crecimiento económico y la confianza de los inversionistas. Esto es lo que realmente va a determinar en nuestro caso una acción de calificación.